

DINERO

El Mundo de la Energía



domingo 26 marzo 2023 12:27:35 pm

INICIO NOSOTROS PAÍSES PRODUCTOS NOTICIAS OPINIÓN EVENTOS CONTÁCTENOS

Petróleo Gas Natural Petroquímica Electricidad Energías Alternativas Laboral Y Seguridad Tecnología Sustentabilidad Directorio

Ecopetrol desmiente a Benedetti sobre compra de Monómeros y designa presidente encargado





Consuegra debutara como presidente encargado de una marcada por la incertidumbre (Foto

Los últimos días de Felipe Bayón al frente de la presidencia de Ecopetrol continúan estando marcados por evidenciar sus diferencias con respecto al gobierno de Gustavo Petro, cuya gestión esta marcada por la indefinición de nombrar a un profesional del sector de los hidrocarburos que no altere la buena percepción y evaluación de riesgo que tiene la compañía en la comunidad financiera y energética internacional

En tal sentido, la junta directiva designo como presidente encargado a Alberto Consuegra Granger, quien cuenta con más de 30 años de experiencia en el sector minero energético e ingresó a la corporación en 2016 como vicepresidente de Abastecimiento y Servicios. Asumirá el cargo el próximo 1 de abril y permanecerá hasta que haya una designación por parte de la administración de Petro.

Bayón ha tenido que afrontar la declaración del embajador de

Colombia en Venezuela, Armando Benedetti, aseguro que el gobierno de Nicolas Maduro había aceptado vender la empresa Monómeros, propiedad en su totalidad de Pequiven, por 300 millones de dólares durante su intervención en la rueda de negocios de Procolombia que se realizó en Barranquilla.

El diplomático aseguro que Ecopetrol tiene a intención de comprar 100% de la compañía petroquímica pero luego dijo que podría tratarse de una composición casi a partes iguales como originalmente se creó bajo el nombre de Monómeros Colombo-Venezuela como una empresa multinacional andina.

"En relación con pronunciamientos realizados a través de algunos medios sobre una eventual adquisición por parte de Ecopetrol de la empresa Monómeros, este emisor no ha adelantado conversaciones respecto a posibles transacciones que involucren a esta compañía, y su actuar en esta materia se enmarca en la Estrategia 2040 y el plan de negocios anunciado al mercado", dijo Ecopetrol en una declaración sin comprometer la vocería de Bayón.

Categoría: PetróleoPetroquímica

País: Colombia

Términos Relacionados: Monómeros Felipe Bayón Alberto Consuegra Granger Gustavo Petro Ecopetro

Related Content:

Rafael Tellechea: Convirtieron a Monómeros en una revendedora de materias primas importadasCámara de Comercio de Barranquilla quedó entrampada en la crisis política de Venezuela por caso Monómeros

PUBLICADO: 26 de marzo de 2023

LEA TAMBIÉN



Ecopetrol desmiente a Benedetti sobre compra de Monómeros y designa presidente encargado



Guillermo Wallis fue reelecto como presidente de Asoquim para el bienio 2023-2025



PDVSA mantiene paralizadas exportaciones con excepción de suministros a Chevron, NICO de Irán y Cubametales



Ingresos facturados por PDVSA se desplomaron 20% en febrero con tendencia a una mayor caída en marzo

Copyright 2019. | Todos los derechos reservados / Editorial Los Barrosos Petroguia, C.A. | Caracas | Venezuela

Desarrollado por Humana Service Group